

# A partir del lunes 18 se reducirá el "toque de queda"

## Regirá entre las 23 horas y las 6 de la mañana

El ministro del Interior, Cnl. Luis Arce Gómez, anunció que a partir del lunes próximo se reducirán las horas del toque de queda, o sea que empezará a regir desde las 11 de la noche y se prolongará hasta las 6 de la mañana.

Explicó que la medida se pondrá en ejecución para facilitar a los establecimientos educativos que funcionan en horarios nocturnos, así como de bares, restaurantes, vendedoras y gremialistas.

Agregó que, en forma simultánea, se autorizará la reapertura de los vuelos nocturnos, nacionales e internacionales.

El ministro Arce hizo estas declaraciones a ULTIMA HORA en circunstancias en que realizaba esta mañana una inspección al aeropuerto Internacional de "El Alto".

Aclaró que la modificación del toque de queda no se hará extensiva a la ciudad de Cochabamba, donde continuará rindiendo el horario de 9 de la noche a 6 de la mañana.

### VIAJE DE EXPRESIDENTA

Familiares de la ex presidenta Lidia Gueller había anunciado que hoy iba a viajar a París, utilizando el vuelo de Lufthansa a Nueva York - París. Sin embargo, el mismo no se produjo.

En cambio, de acuerdo con informes recogidos en el aeropuerto viajó a París el nieto de la señora Gueller, Luis Eduardo Siles Pérez.

Preguntado el ministro del Interior sobre si conocía alguna razón sobre la postergación del viaje de la expresidenta, respondió que el mismo no se produjo porque según habría expresado la señora Gueller que "tiene algunos problemas personales que solucionar y que oportunamente dará aviso de su abandono del país".

### TRES SALVOCONDUCTOS

El Cnl. Arce informó también que en las últimas horas se extendieron salvoconductos para 3 asilados en la Embajada del Brasil. Identificó a los mismos como al Ing. Hugo Zapata, ex gerente de Comibol; Walter Guevara Anaya, hijo del expresidente Walter Guevara Arze, y del exsenador Luis Añez Alvarez.

El ministro aclaró que sobre el Ing. Zapata no pesaba cargo político alguno.

Confirmó luego que están asiladas en la Embajada brasile-

ña la esposa del Dr. Hernán Siles Zuazo, señora Teresa Ormachea de Siles, y su hija María Isabel.

### DETENIDOS

El ministro del Interior expresó que en forma paulatina se están dando a conocer las nóminas de detenidos políticos, habiéndose comenzado con los de cada departamento del resto del país y que, al final se darán las de La Paz.

Reiteró la advertencia de que las organizaciones y personas que acepten cobijar en sus sedes o domicilios a los "delinquentes subversivos" serán objeto de drásticas medidas, por estar incurriendo en complicidad.

### OTROS TEMAS

Por último, el ministro Arce dio cuenta que se otorgarán plenas garantías a los peregrinos y devotos de la Virgen de Urcupíña, para que puedan viajar a Cochabamba.

Refirió luego que, ante la falencia financiera de las prefec-



Durante una inspección que realizaba en las instalaciones del aeropuerto internacional (foto inferior), el ministro del Interior, Cnl. Luis Arce G., fue entrevistado por nuestra redactora, cuya información registramos en esta página.

turas y alcaldía del país, se ha instruido la realización de auditorías, para establecer el uso que se hicieron de sus respectivos presupuestos e ingresos. Anotó que a la fecha esas dependencias no tienen recursos y que no pueden atender sus obligaciones y planes de trabajo.



## Mueren en emboscada 12 soldados de Guatemala

GUATEMALA, AGO. 13 (LATIN).- La violencia desatada en Guatemala ha cobrado 18 nuevas víctimas, al morir 12 soldados en una emboscada de los guerrilleros y 7 civiles en incidentes armados, informó hoy la policía.

Los soldados fueron asesinados cuando un gran contingente de guerrilleros izquierdistas atacó ayer un convoy militar en la provincia de Quiché, a unos 200 kilómetros al norte de esta capital.

Docenas de miembros de las fuerzas de seguridad resultaron muertos en los últimos meses por los ataques de las guerrillas en esta escarpada provincia septentrional que tenalteca.

En otros incidentes, atacados no identificados mataron en la población de Cobán a dos abogados y asesinaron también a una anciana de 75 años que pasaba por allí.

## Ultima Hora

Año LI. Diario de la tarde de circulación nacional, fundado el 30/IV/1929

No. 12,489

Edición de 16 Págs. La Paz - Bolivia, miércoles 13 de agosto de 1980

\$b 5.-

## Beneplácito por reapertura de las escuelas

(Inf. Pág. 9)

# Carter aseguró su nominación

Jimmy Carter

NUEVA YORK, AGO. 13 (LATIN-REUTER).- El presidente Jimmy Carter, al arribar a Nueva York para aceptar la nominación presidencial demócrata, elogió públicamente a su derrotado rival Edward Kennedy, y afirmó que un partido reunificado derrotará a los republicanos en noviembre.

Carter llegó en avión a esta ciudad para asistir a una convención que anoche recobró su espíritu tradicional a través de un enervado discurso de Kennedy exhortando a la unidad del partido y a que se brinde pleno empleo a los estadounidenses castigados por la actual recesión.

El presidente llegó a su hotel en Nueva York, ante el aliento de numerosos partidarios, que repetían: "Queremos a Jimmy", "cuatro años más".

"Estoy agradecido a un partido que, al final de esta convención estará unido y dispuesto a enfrentar a los republicanos", manifestó.

En compañía de su esposa Rosalynn, su hija Amy y del vice presidente Walter Mondale, Carter expresó

que no tenía dudas de que él y Mondale iniciarán en enero un nuevo período de cuatro años.

Carter quien esta noche será renominado como candidato del partido para las elecciones de noviembre, tuvo luego un gesto público para su derrotado adversario.

"Anoche, después de uno de los más grandes discursos que jamás escuché, llamé al senador Kennedy y le dije cuanto lo apreciaba", señaló.

El efecto emocional que tuvo el discurso de Kennedy ayudó a mitigar la posibilidad de una potencialmente explosiva división en el partido demócrata, entre los partidarios del senador y del presidente.

Los colaboradores de los dos hombres intentaron concertar un encuentro en algún momento de la jornada entre el presidente y el senador, en el que se esperaba que Kennedy fijara sus condiciones para brindar un apoyo total a la fórmula Carter-Mondale para la campaña electoral.